



INICIA
Tamaulipas operativo
emergente por sequía

Inicia Tamaulipas operativo emergente por la sequía

Repartirán agua con pipas en 23 municipios

El Sol de Campico

C IUDAD VICTORIA, Tamps. (OEM-Informex).- Para asegurar el suministro de agua a más de 30 mil personas afectadas por la sequía, el gobernador Eugenio Hernández Flores activó un operativo emergente en dos vías, destinado a apoyar a través de camiones cisterna a más de 30 mil personas en 23 municipios, así como apoyos económicos a ganaderos para adqui-

rir forraje, en el marco de una gestión exitosa del mandatario para entregar 210 millones de pesos al campo tamaulipeco en Procampo y el programa de oleaginosas.

“El programa emergente se mantendrá vigente hasta reducir el problema de la escasez del líquido”, señaló el mandatario.

Al encabezar una reunión de trabajo con autoridades federales y estatales para dar seguimiento a los acuerdos y acciones diseñados para enfrentar las hasta ahora lluvias escasas, el gobernador anunció una de-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 02.09.2009	Sección República	Página 1-2
----------------------------	-----------------------------	----------------------

rrama económica de tres millones de pesos como respaldo extraordinario, que serán entregados este mismo día a las asociaciones ganaderas, para tener acceso a insumos alimentarios.

En esa reunión se informó también que gracias a las gestiones del mandatario estatal ante la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, se entregarán los 210 millones de pesos ya mencionados, de los cuales 149 corresponden al Procampo y 62 millones de pesos en apoyo a oleaginosas.

Eugenio Hernández Flores encabezó esta sesión de trabajo con instancias federales y estatales para dar seguimiento a los acuerdos de acciones para atender la sequía, a la que asistieron el coordinador general de apoyos de Aserca-Sagarpa, Gustavo Cárdenas Gutiérrez; el secretario de Desarrollo Rural, Víctor de León Orti; el delegado de la Sagarpa en la en-

tidad, Luis Carlos García Albarrán; el director del Organismo de Cuenca Golfo Norte de la **Comisión Nacional del Agua**, Roberto Shulders Dávila, así como líderes de asociaciones ganaderas y agrícolas.



FOTO: EL SOL DE TAMPIC

» EL GOBERNADOR Eugenio Hernández Flores, en un esfuerzo conjunto con la Federación, implementa la entrega de agua en 23 municipios y apoyos financieros a ganaderos.